

Der Essener Kunstmaler Ariyadasa Kandege präsentiert sein Stadtportrait von der Landeshauptstadt Düsseldorf

Nachdem seine erfolgreichen Städteportraits der Kulturhauptstadt Europas 2010 in zahlreichen Presseberichten des In- und Auslandes und mehreren TV-Sendungen Lob und Anerkennung gefunden haben, widmete sich der Künstler in diesem Jahr unserer

LANDESHAUPTSTADT DÜSSELDORF

Im Format 120x160 cm hat er diese sehenswerte Stadtlandschaft sehr eindrucksvoll in Öl auf Leinwand gebannt. Dabei stellte er im Hinblick auf die baldige 725-Jahrfeier der Stadt auch markante, noch in der Planungsphase befindliche Bauten des Medienhafens, z. B, die "Königskinder", in den Vordergrund. Dadurch wird nicht nur dem ortskundigen Betrachter des Bildes die zukünftige Stadtansicht schon jetzt ganz plastisch vor Augen geführt, sondern auch die Aktualität des Werkes für die nächsten zwei Jahre gesichert.

Das Gemälde wird am **Samstag den 03.12. 2011 von 12 bis 15 Uhr** in der traditionellen **Buchhandlung Mayersche Droste** an der Königsallee 18 durch den Künstler persönlich der Öffentlichkeit vorgestellt.



Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite www.ruhrstadtmaler.de
Kontakt: Tel. 0201-287062 oder 0178-1540390 email: ari.kandege@t-online.de